

# MAGAZINE

## Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Apel Gelar Pasukan Operasi Kepolisian Terpusat Ketupat Intan-2023

Maskuri - [BARITOKUALA.MAGZ.CO.ID](http://BARITOKUALA.MAGZ.CO.ID)

Apr 17, 2023 - 12:34



*Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Apel Gelar Pasukan Operasi Kepolisian Terpusat Ketupat Intan-2023*

BARITO KUALA- Komandan Kodim Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P Apel Gelar Pasukan Operasi Kepolisian Terpusat Ketupat Intan-2023 sekaligus Pemusnahan Barang Bukti Miras dan Petasan Polres Barito Kuala. Bertempat Jl.

Gusti M. Seman No.1, Kel. Ulu Benteng, Kec. Marabahan, Kab, Barito Kuala, Provinsi Kalimantan Selatan.Senin(17/04/2023)



Adapun yang hadir Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Kajari Kab. Barito Kuala Bpk. Eben Nesor Silalahi,SH.,MH. Wakapolres Barito Kuala Kompol Letjon Simanjorang,S.H, Para Kabag, Kasat, Kasi, Perwira Polres Barito Kuala, Kalak BPBD Kab. Batola Bpk. Budimansyah, Para Kapolsek Jajaran Polres Batola. Ketua Senkom Kab. Batola Bpk. Suswantoro Putro, SE

Amanat Kapolres Barito Kuala AKBP Diaz Sasongko, S.I.K. Apel gelar pasukan dilaksanakan sebagai bentuk pengecekan akhir kesiapan pelaksanaan Operasi Ketupat Intan-2023 Kegiatan ini juga merupakan wujud nyata sinergitas Polri dengan stakeholder terkait dalam rangka mengamankan mudik dan perayaan hari raya idul Fitri 1444 H, Berkaitan dengan hal tersebut presiden Joko Widodo menekankan bahwa hati-hati tahun ini ada lompatan besar masyarakat yang mudik dari 86 juta ke 123 juta, dari survei artinya ada kenaikan kurang lebih 45% ini harus dihitung dan Oleh sebab itu Polri bersama stakeholder terkait berkomitmen untuk melaksanakan pengamanan secara lebih optimal. Melalui operasi terpusat dengan sandi ketupat 2023 selama 14 hari sejak 18 April sampai dengan 1 Mei 2023 demi kelancaran arus mudik dan balik maka dilakukan pembatasan operasional angkutan barang seperti kendaraan pengangkut BBM, ternak, pupuk dan bapoktan. Pastikan kendaraan-kendaraan tersebut dilengkapi surat muatan yang ditempelkan pada kaca kendaraan sebelah kiri sehingga mempermudah proses pemeriksaan terkait.

Permasalahan laka Lantas optimalkan langkah-langkah preventif dengan menempatkan personil dan melengkapi rambu pada titik-titik rawan kecelakaan di samping itu ingatkan masyarakat untuk memastikan kelayakan kendaraan sebelum digunakan di samping menjamin kamseltip carlantas kita juga harus menjaga situasi Kamtibmas melalui berbagai kegiatan seperti patroli pada jam-jam rawan untuk mengantisipasi tindak pidana, selain itu hadirkan pula personil

berseragam di tempat ibadah terutama pada pelaksanaan salat Idul Fitri melibatkan personil TNI Polri ormas serta mitra kampus lainnya. Terdapat beberapa penekanan untuk dipedomani dan dilaksanakan yaitu sebagai berikut :

Laksanakan tugas dengan sungguh-sungguh dan tanamkan dalam diri bahwa melakukan pengamanan dalam operasi ke tempat 2023 adalah sebuah kehormatan sekaligus ladang amal ibadah bagi kita semua. Kedepankan langkah-langkah humanis terapkan bahwa di sistem dan pedoman SOP agar dapat memberikan pelayanan terbaik dengan presisi sebagaimana harapan masyarakat.

Pastikan ketersediaan perlengkapan pribadi sarpras dan berbagai fasilitas penunjang penunjang lainnya pada setiap pos pengamanan pos pelayanan maupun pos terpadu sehingga mampu mendukung pelaksanaan tugas secara optimal, Berbagai langkah-langkah yang dilakukan pada pengamanan arus mudik juga harus diterapkan pada arus balik sehingga kita mampu mengawal perjalanan mudik dari keberangkatan hingga kepulangan agar masyarakat mendapatkan kegembiraan bertemu anak saudara dan bisa kembali dengan selamat. Pastikan informasi terkait kebijakan dan perkembangan situasi lalu lintas sampaikan dengan baik melalui iklan layanan, Perkuat sinar gitar dan solidaritas antara petugas pengamanan maupun stakeholder terkait karena hal tersebut merupakan kunci keberhasilan operasi ketupat 2023.

Adapun Peserta apel terdiri dari Kodim 1005/Barito Kuala 1 Peleton, Staf Polres (Gabungan) : 1 Peleton, Sat Lantas : 1 Peleton, Sat Sabhara : 1 Peleton, Sat Polairud : 1 Peleton. Peleton Gabungan : Sat Reskrim, Sat Intelkam, Sat Res Narkoba 1 Peleton, Gabungan Polsek jajaran : 1 Peleton, Dishub : 1 Peleton, Pol PP : 1 Peleton BPBD Kab. Batola : 1 Peleton, Senkom : 1 Peleton, Pramuka Saka Bhayangkara : 1 Peleton. (PENDIM 1005)